

Cine de Verano en la Plaza de Toros para los meses de julio y agosto

Las películas se proyectarán los domingos a las 22:00h

La entrada tiene un precio de 3 euros, y el recinto contará con servicio de venta de comida y bebida

02-julio-2025. La Concejalía de Cultura ha anunciado la **cartelera del Cine de Verano** para los meses de julio y agosto, con películas dirigidas a todos los públicos, que se proyectarán en la Plaza de Toros 'La Corredera'. Se han programado un total de cinco títulos, para los domingos 13, 20 y 27 de julio y 3 y 10 de agosto.

"Otro año más, instalaremos una pantalla gigante en el ruedo de 'La Corredera', con el objetivo de que las familias y amigos puedan disfrutar en las noches de verano del cine al aire libre con un variado repertorio de películas para todas las edades y gustos", asegura **Rocío Cámara Pellón**, cuarta teniente de Alcaldía y concejal de Cultura.

Todas las películas se proyectarán a las 22:00h y la venta de entradas se hará en las taquillas de la Plaza desde dos horas antes del inicio de la sesión. El precio de la entrada es de 3 euros y el recinto contará con servicio de restauración (bebidas y snacks).

13 de julio: 'Una película de Minecraft'

Cuatro inadaptados se encuentran luchando con problemas ordinarios cuando de repente se ven arrastrados a través de un misterioso portal al Mundo Exterior, un extraño país de las maravillas cúbico que se nutre de la imaginación. Para volver a casa, tendrán que dominar este mundo (y también protegerlo de cosas malvadas) mientras se embarcan en una búsqueda mágica.

Dirigida por Jared Hess, está protagonizada por Jason Momoa, Sebastian Eugene Hansen, Emma Myers, Danielle Brooks, Jack Black y Jennifer Coolidge.

Duración: 100 minutos.

20 de julio: 'Destino final: Lazos de sangre'

Acosada por una violenta pesadilla recurrente, una estudiante universitaria se dirige a casa para localizar a la única persona que podría ser capaz de romper el ciclo y salvar a su familia de la espeluznante muerte que inevitablemente les espera a todos.

Dirigida por Zach Lipovsky y Adam B. Stein, e interpretada por Kaitlyn Santa Juana, Teo Briones, Richard Harmon, Owen Patrick Joyner, Anna Lore, Brec Bassinger y Tony Todd.

Duración: 100 minutos.

27 de julio: 'Lilo y Stitch'

Narra la historia tremendamente divertida y conmovedora de una niña hawaiana solitaria y un extraterrestre fugitivo que la ayuda a recomponer su familia rota. Versión en acción real del clásico de animación de Disney.

Dirigida por Dean Fleischer-Camp e interpretada por Maia Kealoha, Chris Sanders (la voz de Stitch), Zach Galifianakis, Billy Magnussen, Sydney Agudong, Kaipot Dudoit, Tia Carrere, Courtney B. Vance y Jason Scott Lee.

Duración: 108 minutos.

3 de agosto: 'Padre no hay más que uno 5: Nido repleto'

Quinta entrega de la saga de comedia familiar. Algunos padres experimentan la angustia del "nido vacío" cuando los hijos empiezan a abandonar el hogar. Javier, en cambio, sufre el trauma del "nido repleto": nadie se va de casa.

Dirigida por Santiago Segura y protagonizada por él mismo, Toni Acosta, Martina D'Antiochia, Calma Segura y Leo Harlem, entre otros.

Duración: 100 minutos.

10 de agosto: 'Elio'

La historia de Elio, un niño de 11 años con una imaginación desbordante y obsesionado con los alienígenas, que lucha por encajar hasta que de repente es transportado al Comuniverso, un paraíso interplanetario donde viven formas de vida inteligente de múltiples galaxias, y es identificado por error como el embajador galáctico de la Tierra.

Película animada producida por Pixar y dirigida por Madeline Sharafian, Domee Shi y Adrian Molina.

Duración: 98 minutos.